

URBANESIA

Hari Libur Tak Urungkan Semangat TNI dan Masyarakat Genjot Fisik TMMD di Desa Ngropoh

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Aug 8, 2022 - 11:01



Para anggota Satgas TMMD gabungan Yonif 403/WP, Yonarmed 3/105 Tarik/NP, Kodim 0706/Temanggung dan Zibang IV/Diponegoro bertekad terus bekerja tanpa mengenal hari libur, demi menyelesaikan program TMMD Reguler Ke 114 di Ngropoh

TEMANGGUNG - Meski hari libur, Satgas TMMD Reguler ke-114 Kodim

0706/Temanggung, tetap menggenjot pekerjaan fisik kegiatan TMMD di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan.

Para anggota Satgas TMMD gabungan Yonif 403/WP, Yonarmed 3/105 Tarik/NP, Kodim 0706/Temanggung dan Zibang IV/Diponegoro bertekad terus bekerja tanpa mengenal hari libur, demi menyukseskan program TMMD Reguler Ke 114 di Ngropoh tersebut.

Sementara itu, pantauan di lokasi TMMD, rupanya para warga Desa Ngropoh tidak mau kalah dengan keteguhan prajurit TNI. Karenanya, warga pun menyatakan siap ikut bergabung bergotong-royong mesti hari libur seperti Sabtu atau Minggu.

"Ya, kalau bapak-bapak TNI tidak libur kerja. Kita warga juga tidak mau kalah dan tetap ikut kerja bersama," celutuh warga di lokasi pengerjaan cor rabat beton jalan, Minggu (7/8/2022).



Alasan warga mengabaikan hari libur dengan tetap memilih ikut bergabung dengan TNI mengerjakan kegiatan fisik, tidak lain semata-mata ingin program TMMD di desanya harus sukses. Apalagi, program ini untuk kepentingan masyarakat dan bukan untuk TNI.

Fauzi (27), warga Dusun Kesur, Desa Ngropoh mengatakan terkait hari libur pihaknya sudah sepakat bersama warga lain tingkat RT dan dusun untuk tetap ikut kerja meski hari libur.

"Kita dengan warga sudah sepakat untuk tetap ikut bekerja bersama TNI walaupun hari libur," kata Fauzi diamini warga lainnya.

Keikutsertaan warga gotong-royong bersama TNI tidak hanya untuk pekerjaan fisik cor rabat beton. Pekerjaan fisik lainnya seperti rehab RTLH dan TPQ juga demikian.

Sebelumnya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M mengapresiasi keikutsertaan masyarakat Ngropoh membantu TNI melakukan pekerjaan TMMD. Palsalnya, tujuan dari TMMD digelar untuk kemanunggalan TNI dan masyarakat, selain itu untuk percepatan akselerasi pembangunan agar merata hingga ke desa.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706